

RZ – 24 RED - eine Feststellanlage wird auf ein Minimum reduziert

Die weltweit kleinste Steuerung für Feststellanlagen wurde bereits zur Eröffnung des neuen Firmensitzes der Protronic GmbH vorgestellt. Die Energieversorgung der Feststellanlage wurde durch die Entwickler der Protronic in den Handtaster integriert. Bei der Eröffnungsfeier konnten wir nur eine Variante für Aufputz-Montage präsentieren. Ein solches Aufputz-Gehäuse passt natürlich nicht in das Konzept von Architekten und Planer für moderne öffentliche Gebäude, sondern ist eher für Industrieanwendungen geeignet. Deshalb wurde die RZ – 24 RED jetzt auch als Unterputz-Variante weiterentwickelt. So kann nunmehr die Steuerung in herkömmliche Schalterdosen integriert werden und ist somit unauffällig und unabhängig vom gewählten Schalterprogramm des Kunden.



Die RZ – 24 RED ist nicht nur besonders klein, sie vereint auch den Handtaster und das Netzgerät in einem Gehäuse, was an sich schon zu Einsparungen an Platzbedarf und Montage führt. In Kombination mit einem Rauchscharter und einer Haltevorrichtung ist die Feststellanlage bereits komplett und schneller montiert.



Seit Januar 2011 befinden sich beide Varianten der RZ – 24 RED zur Prüfung beim VDS, um eine allgemeine bauaufsichtliche Zulassung als Feststellanlage zu erhalten. Die Prüfungen sind schon weit fortgeschritten und wir erwarten den Prüfbericht in Kürze.

Gunar Engel

Protronic unterstützt Jugendhaus „Werner Moser“ Bennewitz



Weihnachtszeit – Geschenke Zeit. Seit vielen Jahren ist es auch bei der Protronic üblich, zum Jahresende mit einem kleinen Geschenk an Geschäftspartner Danke für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr zu sagen. Meist sind diese kleinen Geschenke eine wirklich nette Geste und bringen ein wenig Freude. Jedoch ehrlich gesagt: Wer von uns braucht diese Kleinigkeiten wirklich? Deshalb hat sich die Protronic für dieses Jahr entschlossen, stattdessen eine Spende entsprechend der Ausgaben für die Geschenke in Höhe von 1.500,- € an das Jugendhaus der Gemeinde Bennewitz zu übergeben.



Das Jugendhaus Bennewitz bietet für Kinder und Jugendliche eine Anlaufstelle für Probleme, aber auch viele Freizeitbeschäftigungen an. So werden z. B. jeweils zu den Schulferien ganztägige Betreuungen angeboten.

Unter anderem werden Fahrradtouren, Kino- und Museumsbesuche, Kegeln oder Zeltausflüge unternommen. Die Kinder können diese fast entgeltfrei nutzen. Für das Jugendhaus ist ganzjährig speziell zur Betreuung und als Ansprechpartner der Kinder und Jugendlichen Personal von der Gemeinde eingestellt. Das Jugendhaus steht den Kindern und Jugendlichen der Gemeinde auch zur Bewältigung von Problemen in der Schule und daheim stets offen.

Die Protronic engagiert sich gern für die Belange der Region. Dass unsere Kinder von der Straße kommen und sinnvollen Freizeitaktivitäten nachgehen, ist uns eine Herzenssache. Das ist unser kleines Geschenk im eigentlichen Sinne der Weihnachtszeit.

Thomas Wegner